



## UNIVERSIDAD

### Salamanca pone en marcha el primer Concurso Universitario de Creación de Blogs

Con el objetivo de fomentar la creatividad, la imaginación y la técnica o la calidad de los alumnos universitarios, la Universidad de Salamanca ha creado el primer Concurso Universitario de Creación de 'blogs', «BlogArte». Podrán presentarse blogs de cualquier temática y área de conocimiento o de las artes. Solo se podrá presentar un blog por autor, y no se aceptarán textos escritos en lengua extranjera. Además, deberán ser originales, que no se hayan presentado a ningún concurso antes o se hayan editado en algún medio. Los interesados podrán remitir sus propuestas a partir del próximo viernes y hasta el 4 de marzo.